

El Informe “La Ciencia en Galicia”, editado por la Fundación Barrié, avala la amplia capacidad de ANFACO-CECOPESCA para crear nuevo conocimiento, reconociendo sus excelentes resultados a nivel de producción científica, impacto y visibilidad

Vigo, 13 de julio de 2012. El informe presentado recientemente por la Fundación Barrié sobre la situación del Sistema de Ciencia de Galicia en los últimos años, y recogido en la publicación "La Ciencia en Galicia. Informe 1", **destaca la labor efectuada por ANFACO-CECOPESCA en el campo de la producción científica** en Galicia, y especialmente dentro del grupo integrado por la Administración Pública y entes dependientes de ésta, los centros tecnológicos, las empresas y organizaciones empresariales, y algunas fundaciones.

La finalidad de la ciencia es crear nuevo conocimiento, cuya difusión se realiza de manera habitual a través de la publicación de artículos en revistas científicas. En este contexto, los indicadores bibliométricos constituyen una herramienta básica para el análisis de los outputs generados por la actividad científica, los cuales son aceptados como expresión válida de lo que se denomina producción científica. En los últimos años ANFACO-CECOPESCA ha demostrado tener una amplia capacidad para crear nuevo conocimiento, con unos excelentes resultados a nivel de producción científica, impacto y visibilidad, lo cual viene a ser reconocido y avalado en esta publicación.

Según este informe, en Galicia, además de las universidades, el sistema sanitario y los organismos públicos de investigación, hay un colectivo compuesto por 146 entidades públicas y privadas que publicaron algún documento científico durante el período 2005-2010. Dentro de este colectivo, ANFACO-CECOPESCA se sitúa en segunda posición tras la Xunta de Galicia, con un total de 36 publicaciones científicas, que le convierten en partícipe del 11% de la producción científica realizada por este conjunto de instituciones y del 0,2% del total de las publicaciones de Galicia durante el sexenio de referencia.

A nivel de impacto de los documentos publicados por estas entidades, el centro tecnológico de ANFACO-CECOPESCA, con un promedio de 9,17 citas por documento, es el que presenta un mejor valor relativo, además de ser la segunda institución en número total de citas con un total de 259.

NOTA DE PRENSA



En cuanto a la visibilidad de los documentos publicados, ANFACO-CECOPESCA ocupa el segundo puesto entre las instituciones que más documentos publicó en revistas situadas en el primer cuartil durante el sexenio (las revistas de primer cuartil se corresponden con el 25% de las revistas más prestigiosas del mundo en su temática) con un total de 26 documentos, lo que le convierten en la entidad con mayor porcentaje de documentos en este cuartil en su categoría (65,5%).

Finalmente, respecto al número de documentos publicados por estas entidades en revistas situadas entre las tres primeras de las categorías del JCR (Journal Citation Reports), hay que destacar que sólo cuatro registran alguno en el sexenio 2005-2010. En este ámbito, la entidad que vuelve a destacar es ANFACO-CECOPESCA con 13 documentos, que representan en promedio anual casi el 37% de todos los que publicó en este período.